

2019年3月13日

週刊文春の記事に対する学校法人青山学院の声明

週刊文春3月21日号に、「青山学院理事長の小学校300万円入学口利きを告発する」という見出しの記事が掲載されましたが、そのような事実は全くなく、当学校法人は、株式会社文藝春秋「週刊文春」編集部に対し、法的手続きを取るべく準備中です。その理由は、次のとおりです。

第一に、当学校法人は、入学選抜の公正確保等のために、入学前の寄付金等は禁止しております。この事実は、初等部のホームページにも掲載されています。

記事中に記載された告発者である「鎌田夫妻」と思われる方(以下、「告発者」という。)から、合計300万円が寄付された事実はあります。しかし、これは告発者が初等部の上記要請を無視して一方的に寄付されたものであり、当学校法人が要請したものではありません。また、当学校法人の理事長が300万円で初等部入試に関して口利きをした事実も全くありません。

第二に、告発者が、「高級フレンチや大相撲の升席で理事長を接待した」との記事が掲載されていますが、当学校法人の理事長及び院長が告発者から高級フレンチや大相撲の升席で接待された事実も全くありません。

学校法人青山学院